



ERLEBNISPÄDAGOGIK FÜR DIE GANZE FAMILIE

- ★ Soziales Lernen im geschützten Raum ★
- ★ Professionelle Trainings mit Akrobaten ★
- ★ Echte Zirkuserlebnisse zum Mitmachen ★



Akrobatik, Zauberei, Vertikaltuch und vieles mehr!

Im **Priener Schülerzirkus** geht es um **echte Erlebnispädagogik**: Zusammen mit den Artisten und Pädagogen des Circus Soluna lernen die Kinder im professionell angeleiteten Mitmachzirkus die Welt der Künste kennen. Spielerisch werden ihre Talente geweckt und ein ganz besonderes Gemeinschaftsprojekt erschaffen. Bei einer Abschluss-Aufführung dürfen einzig die Kinder die Sterne der Manege sein! Das Projekt schenkt den Kindern **pure Freude, ein Gefühl des Miteinanders** und eine enorme Portion **Selbstbewusstsein!**

Aus Erlebnispädagogik wird Zirkuspädagogik: Seine ganze besondere Kraft entfaltet das Zirkusprojekt, wenn es gelingt, die Leistung des Einzelnen im Zusammenspiel mit der Gruppe zu etwas noch Größeres zu machen. So werden die **mehr als 250 Kinder** der **Franziska-Hager-Grundschule** **eine Wochen lang** in verschiedenen Disziplinen trainieren, um gemeinsam mit den Profis des *Circus Soluna* und ehrenamtlichen Eltern ein einzigartiges und unvergessliches Zirkusprogramm auf die Beine zu stellen.

Das Konzept

Wenn der Mensch auf die Welt kommt, ist er kein fertiges Wesen. Er muss seinen Körper, den Geist und die sozialen Fähigkeiten erst entwickeln. Und das sein Leben lang.

Motivation, Spaß und Neugier sind dabei wichtige Antriebsfedern. Sie gedeihen am besten, wenn wir Bestätigung erfahren und Erfolge erzielen.

Zirkus gemeinsam mit den Kindern gestalten: Daraus entsteht der Schlüssel für die pädagogische Wirksamkeit eines Zirkusprojektes: **positive Erlebnisse**. Diese machen die Kinder stolz auf ihre Leistung und stärken das Selbstbewusstsein. Sie machen Mut, Neues auszuprobieren und helfen ihnen über Hürden hinweg.

Der Zirkus als idealer Ort für soziales Lernen: Das erfahrene Team des Circus Soluna inszeniert zielorientiert wertvolle Erlebnisse in einer vielfältigen und bunten Zirkuswelt. Fern vom Alltag gibt sie jedem einzelnen Kind die Möglichkeit aus bestehenden Mustern herauszutreten.

Jeder ist gut und wichtig mit dem, was er tut: Alle arbeiten gemeinsam am Erfolg der Vorstellung. Dafür bietet das Team aus Pädagogen und Künstlern zielgruppen- und altersspezifische Inhalte und Methoden an. Unser Schwerpunkt ist dabei das Soziale Lernen.



Wie Sie uns unterstützen können

Der **Priener Schülerzirkus** ist ein gemeinnütziges und ehrenamtliches Projekt des Elternbeirats der Franziska-Hager-Grundschule Prien am Chiemsee und finanziert sich ausschließlich durch Spenden und die Einnahmen der Vorstellungen.

- ★ **Unterstützen Sie uns mit einer finanziellen oder einer Sach-Spende**
- ★ **Helfen Sie ehrenamtlich bei der Organisation der Vorstellungen mit**
- ★ **Erzählen Sie Ihren Freunden und Bekannten von dem Projekt**

Wir freuen uns auf Ihren Kontakt. Schreiben Sie uns eine Nachricht: elternbeirat@grundschule-prien.de

Und so können Sie direkt spenden:

Förderverein der Franziska-Hager-Grundschule

Bank Sparkasse Rosenheim - Bad Aibling
IBAN DE97 7115 0000 0500 5091 46
BIC BYLADEM1ROS

Vielen Dank, dass Sie mithelfen unseren Kindern dieses einzigartige und ganz besondere Erlebnis zu ermöglichen.

Ihr Elternbeirat der Franziska-Hager Grundschule Prien am Ch.



1. Vorsitzender



2. Vorsitzende

